

MILENIO

JALISCO
JUEVES
23 de octubre de 2014
www.milenio.com

DIARIO® ◦ PERIODISMO CON CARÁCTER

AÑO 17 ◦ NÚM. 6225

CUPÓN 9
23 DE OCTUBRE

De \$2,299 a solo
\$1,399
+ 15 CUPONES de MILENIO
BUSCA TU PLANILLA EN www.milenio.com/smartphone

HOY
FINANCIAL TIME
EL MUNDO
¿Cuál es el p...
equilibrio d...

La Afición
SERIE MUNDIAL
ATLAS CAE EN PENALES
2-7
3-4

FALTAN 3 DÍAS
2ª Edición
LA CORRIDA FAMILIA

Abren planta de Nestlé en Lagos



Producirá leche en polvo y no requiere agua para su funcionamiento **P. 24**

El salto a la razón

Carlos Marín

cmarin@milenio.com

PARA ENTENDER EL DRAMA

El relato del procurador Jesús Murillo Karam disipa dudas y sofoca especulaciones.

Las diligencias ministeriales que encabeza sobre los asesinatos y desapariciones en Iguala conducen a una sola dirección: la del ex alcalde José Luis Abarca, su esposa María de los Ángeles Pineda Villa y el grupo criminal del que son, o eran, testaferros.

El matrimonio, molesto porque los normalistas rurales pudieran irrumpir (algo así sucedió el año pasado, recordó Juan Pablo Becerra-Acosta este lunes en MILENIO) en el destape virtual de la señora para el ayuntamiento, ordenó a sus policías y compinches de Cocula reprimir y entregar a los jóvenes a la banda *Guerreros Unidos*.

La PGR capturó el fin de semana al *capo* Sidronio Casarrubias, a quien uno de sus principales achichincles (*El Gil*), le "reporta vía mensaje celular los conflictos que se estaban suscitando" (la noche del ataque a los estudiantes), dijo el procurador, "atribuyéndolos al grupo delictivo contrario...", o sea: *Los Rojos*.

De lo sucedido se sabe ya qué, quiénes, dónde, cuándo, cómo y el por qué.

Falta... dar con los desaparecidos.

Jurídico reconoció que el monto pudo haber sido mayor

Guadalajara ha pagado 70 mdp en laudos

- El Ayuntamiento todavía enfrenta 1,662 juicios laborales
- Reconocen que en promedio pierden 40% de los casos
- Municipios tienen dificultades de defensa: diputado **P. 8**



LAS CAUSAS. Más de 20 mil personas manifestaron solidaridad con los 43 normalistas desaparecidos de Ayotzinapa y pidieron se esclarezca la muerte del estudiante del CULagos; la mamá sostiene que policías lo mataron. Foto: Nacho Reyes **P. 6 Y 7**

Los Abarca dieron la orden: Murillo

El alcalde, "autor intelectual" de desaparición de los 43 normalistas **P. 20**

CHIC MAGAZINE

Búscala HOY



CASUAL
is not an OPTION

Suscríbete a Milenio Diario Jalisco y recíbela quincenalmente



01 800 200 6453
suscripciones@milenio.com

GRUPO MILENIO

HOY ESCRIBEN

Ciro Gómez Leyva, Joaquín López-Dóriga, Bárbara Anderson, Jaime Barrera Rodríguez, Carlos Puig, Jairo Calixto Albarrán **p. 2/3/4** ◦ Gabriel Torres Espinoza, Román Munguía Huato, Roberto Castelán Rueda **p. 18/19** ◦ Alberto Aguilar **p. 25** ◦ Susana Moscatel, Álvaro Cueva **p. 35/36**

paraver...

ESPOSA Y AMANTE **ASESINAN A MÚSICO DE LA BANDA EL RECODO**, EN: www.milenio.com/jalisco



\$8.00



claves

Los detalles

- Más de 20 mil participantes
- La Normal, fuente de la Minería, Plaza de la Bandera y Fuente Olímpica fueron los puntos de donde salieron los convoys
- 10:00 horas comenzó la marcha
- Llegaron a la explanada de la Rectoría General de la UdeG

ni un estudiante más, no de forma violenta, mucho menos en hechos que involucren a la autoridad.

“Nosotros haremos la presión que sea necesaria para darle justicia a la familia de nuestro compañero. Queremos pedir a las autoridades que esclarezcan el caso. Yo quiero decir una cosa muy clara, lo que declara la Procuraduría de ese estado se nos hace una cosa irrisoria, muy estúpida. Pensar que un estudiante de noveno semestre de Mecatrónica va a trasladarse a otro estado para tratar de asaltar una casa, es una ofensa para esta comunidad estudiantil y para sus familiares”, declaró Alberto Galarza, líder de la FEU, quien encabezó el grupo que salió de la Normal.

Además de estudiantes, entre los contingentes que salieron de los cuatro puntos, había académicos y demás trabajadores de los distintos centros, quienes destacaron la vulnerabilidad de los estudiantes en el país.

“En México, estar vivo se convirtió en un acto de heroísmo, que los jóvenes vivan y día a día salgan a sus escuelas a estudiar se convirtió en un acto cotidiano de heroísmo y esto es muy lamentable”, indicó el ex rector del CULagos, Roberto Castelán. **M**

paraver...

EL VIDEO DE LA MARCHA SIN VIOLENCIA CON ESTUDIANTES DE LA UDG Y LA FEU EN:



www.milenio.com/jalisco

La mamá de Ricardo de Jesús, de la UdeG, aseguró que su hijo no intentaba robar

“Ambicionaba ser un hombre de bien”

Arturo Ramírez Gallo/Guadalajara

Ricardo era buen estudiante, con excelentes promedios, le arrebataron un futuro, él ambicionaba ser un hombre de bien. No le hizo daño a nadie para que le quiten la vida. Quiero saber qué es lo que espera este gobierno al dejar al mando a tanta gente corrupta”, expresaba Eunice López Villegas, hermana mayor de Ricardo de Jesús, alumno de la Universidad de Guadalajara que falleció el fin de semana pasado en Guanajuato.

En la parte alta del kiosco de Plaza de Armas en el Centro de Guadalajara, Eunice se dirigió a miles de personas que participaron en la marcha organizada ayer por la tarde en solidaridad con los hechos violentos registrados en agravio a estudiantes, como en el caso de Iguala, Guerrero así como con la muerte de su hermano, aseguró que éste se graduaba en un año de la carrera de Mecatrónica y dejó en claro que Ricardo de Jesús no era ningún delincuente.

Rosa María Villegas Loma, madre del joven fallecido, dijo en entrevista para MILENIO TELEVISIÓN que recibió una llamada por parte de Miguel Márquez Márquez, gobernador de Guanajuato para comprometerse a que el caso de Ricardo se esclareciera y también mencionó que es una calumnia en contra de su hijo al decir que intentaba robar en la entidad vecina a donde acudió al Festival Cervantino.

“Mi hijo era de principios, sin necesidad, por eso trabajaba yo para que a él no hiciera falta nada y hay un hecho muy extraño porque mi hijo hubiera escalado una pared de tal altura tuvo que haber necesitado ayuda porque mi hijo no era el hombre araña para que por sí solo escalara esa pared (...) Traía una mochila, la mochila, se supone que mi hijo ahí cargaba su computadora y pues no se qué más cargaba mi hijo ahí en su mochila.



MILENIO

La mamá de Ricardo dijo que ya habló con gobernador de Guanajuato

SIN ELEMENTOS VS POLICÍAS

➤ La Procuraduría General de Justicia del Estado de Guanajuato no cuenta con elementos suficientes para incriminar a policías municipales en la muerte de Ricardo de Jesús Esparza Villegas, encontrado sin vida en el patio de una vivienda el domingo pasado, informó el Fiscal de Jalisco, Luis Carlos Nájera Gutiérrez de Velasco.

“Hasta el momento no se tiene ni una sola prueba de que hayan sido detenidos, por lo que me dice el procurador ya aseguraron los videos tanto del municipio como de las cámaras que pudieran haber en las inmediaciones y hasta el momento no existe ninguna evidencia real que señale que hubo alguna participación de alguna autoridad”, agregó.

La autopsia practicada al cadáver del estudiante estableció que su muerte fue producto de un fuerte golpe en la cabeza.

Nájera aseguró que la única evidencia que existe para señalar la participación de policías de Guanajuato, son los dichos de los jóvenes que acompañaban a Esparza Villegas.

“El único señalamiento en ese sentido es el de, hasta donde yo sé, del rector de Lagos, que dice que unos jóvenes dijeron que habían sido detenidos en Guanajuato y te lo vuelvo a repetir, si ustedes se basan en chismes, en aseveraciones, bueno, pues qué tristeza, yo soy una persona que tiene que emitir mis acciones jurídicas en base a pruebas”.

El Fiscal General invitó a las personas que presuntamente presenciaron el momento en el cual policías de Guanajuato detuvieron a Ricardo de Jesús, a que declaren ante las autoridades Ministeriales que investigan los hechos.

Jorge Martínez/Guadalajara

Este hecho fue muy retirado de donde lo aprehendieron a él”.

La hermana de Ricardo relató que una agrupación del Centro Universitario de los Lagos se dirigió en un camión rumbo a Guanajuato para asistir a las actividades del Cervantino. A su llegada a una

glorieta cercana a donde se desarrollaba un evento, dos de cuatro elementos de la policía estatal retuvieron al joven de 23 años y sus amigos ya no supieron más.

“Los arriban (sic) cuatro policías, de esos cuatro los dos lo retienen, ya lo habían esculcado anteriormente

ESTAMOS EN CONTRA DE SUCESOS ASÍ

“Nos lastima profundamente el fatal deceso del alumno de la carrera de ingeniería mecatrónica, Ricardo Esparza Villegas, de 23 años, que perdiera la vida por causas aún poco claras en Guanajuato...estamos indignados y con la incertidumbre sobre las causas que desencadenaron este hecho tan lamentable, estamos en contra de sucesos así que se siguen dando en nuestro país en cualquiera que sea el estado. Nos solidarizamos con la familia de Ricardo, así como con todos los jóvenes que integran nuestra gran comunidad universitaria y desde aquí les digo que estaré pendiente. Ya hablé con el gobernador Miguel Márquez, he estado en comunicación con los rectores y estaremos atentos para que se esclarezcan los hechos y muy pronto se dé con los responsables”. Aristóteles Sandoval Díaz, en la inauguración de la planta Cero Agua de Nestlé en Lagos de Moreno

yo lo vuelven a retener sin motivo alguno. Mi hermano para eso se pierde de vista de sus compañeros, no dejaron que se acercaran. Ellos fueron a preguntar a la comandancia porque se lo llevaron policías estatales y no apareció en ninguna comandancia de ahí. **M**

paraver...

IMÁGENES DE LAS DOS MARCHAS EN APOYO A ESTUDIANTES DE AYOTZINAPA EN:



www.milenio.com/jalisco

Los procesos son más transparentes
y los trámites ágiles y sencillos



NUEVO SISTEMA DE JUSTICIA PENAL DEL ESTADO DE JALISCO

Una transformación conjunta que genera confianza